

Munich Brand Hub AG künftig „Hydrogen Fuel and EV Charge Solutions AG“ ordentliche Hauptversammlung /Neuwahl Aufsichtsrat/Sachkapitalerhöhung

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Munich Brand Hub AG: künftig „Hydrogen Fuel and EV Charge Solutions AG“ ordentliche Hauptversammlung / Neuwahl Aufsichtsrat/Sachkapitalerhöhung

München, 17. Mai 2021 - Die Munich Brand Hub AG (ISIN: DE000A2GS6K1) gibt bekannt, dass die ordentliche Hauptversammlung eine Neuausrichtung hin zu einer Beteiligungsholding mit dem Schwerpunkt Ladesäulen- und Wasserstoffinfrastruktur beschlossen hat. Die Aktionäre haben mit den Stimmen der Mehrheitsaktionärin, der in Großbritannien ansässigen EV Charge Holding Ltd., neben einer Entlastung der ausscheidenden Organe für eine Änderung des Geschäftszwecks und eine Namensänderung gestimmt. Der Name „Hydrogen Fuel and EV Charge Solutions AG“ soll die Neuausrichtung zusätzlich unterstreichen. Die derzeitige Mehrheitsaktionärin und künftige Tochtergesellschaft, die EV Charge Holding Ltd. mit Sitz in London betreibt Ladesäulen für batterieelektrische Fahrzeuge in der Provinz Henan in der Volksrepublik China. Sie möchte künftig auch in den Markt der europäischen Kernländer Großbritannien, Frankreich, Italien, Spanien und Deutschland eintreten. Neben den vorgenannten Tagesordnungspunkten und einer Änderung des Geschäftsjahres wurde eine Sachkapitalerhöhung um EUR 45.000.000,- gegen Einlage sämtlicher Geschäftsanteile an der EV Charge Holding Ltd. unter gleichzeitigen Ausschluss des Bezugsrechts beschlossen. Der Sachkapitalerhöhung liegt ein Sachverständigengutachten zu Grunde, in dem die EV Charge Holding Ltd. in mindestens dieser Höhe bewertet wurde. Als Abschlussprüfer wurde die in Berlin ansässige Ecovis AG gewählt. Der neu gewählte Aufsichtsrat setzt sich neben Marc Renell (Vorsitz) aus zwei Frauen, Lizhi Tian (stellvertretende Vorsitzende) und Li Qin zusammen.

Kontakt:

Xia Zhao, Vorstand
Munich Brand Hub AG
xz@munichbrandhub.com

Munich, 17 May 2021 - Munich Brand Hub AG (ISIN: DE000A2GS6K1) announces that the Annual General Meeting has approved a realignment towards an investment holding company with a focus on charging station and hydrogen infrastructure. With the votes of the majority shareholder, UK-based EV Charge Holding Ltd, the shareholders voted in favour of a change of business purpose and a change of name, in addition to a discharge of the outgoing boards. The name "Hydrogen Fuel and EV Charge Solutions AG" is to additionally underline the new orientation. The current majority shareholder and future subsidiary, EV Charge Holding Ltd. based in London, operates charging stations for battery electric vehicles in Henan Province in the People's Republic of China. In the future, it would also like to enter the market of the European core countries Great Britain, France, Italy, Spain and Germany. In addition to the aforementioned agenda items and an amendment to the financial year, a resolution was passed to increase the capital by EUR 45,000,000 in return for the contribution of all shares in EV Charge Holding Ltd. and the simultaneous exclusion of subscription rights. The capital increase in kind is based on an expert opinion in which EV Charge Holding Ltd. was valued at at least this amount. The Berlin-based Ecovis AG was chosen as auditor. In addition to Marc Renell (Chair), the newly elected Supervisory Board is composed of two women, Lizhi Tian (Deputy Chair) and Li Qin.

Contact:

Xia Zhao, Board of Directors

Munich Brand Hub AG

xz@munichbrandhub.com